



発行：令和5年8月



りゅうちゃん 子ども希望募金

琉球新報社様と沖縄県共同募金会様の「りゅうちゃん子ども希望募金」より、今年度島添の丘を卒園するメンバー3名と前年度までに島添ホームを卒園した9名のメンバーに支援金を頂く事が決定し、7月4日に助成内定交付式に参加してきました。今年度より自立援助ホーム退所者も対象となり、皆様の温かいお気持ちに対象者と職員共に本当に感謝の気持ちでいっぱいです♪

7月の取り組み

7月22日(土)に施設対抗夏季球技大会に向けて、児童 vs 職員での練習試合を行いました。OGに呼びかけをしたところ3名の卒園者が参加してくれました。参加したOGは県内大会9連覇していた時の黄金メンバーだったので、初めましての子ども達は驚きながら、久しぶり♪の子ども達は懐かしみながら交流をしていました。OGの活躍もあり、練習試合は職員とOGの混合チームの2勝で無事に勝ち越し、意地を見せました。差し入れも持ってきてくれていて、本当に見本になる卒園生の参加に職員も嬉しく思います。

7月28日(金)の大会当日は退園生と卒園生3名のOBが差し入れを持って、応援に駆けつけてくれました。暑い中、グラウンドで野球をプレーする後輩たちにたくさん声をかけてくれ、男子ならではの野次もありましたが、先輩の声掛けもあり、後輩たちは緊張もほぐれ、生き生きとプレーする事が出来ていました。

練習や大会当日に顔を出してくれたOBとOGの皆さん本当にありがとう♪

自立支援担当職員 主な担当業務

1. 生活相談
2. 公的機関同行
3. 集いの場を提供
4. (必要な人への) 職場、家庭訪問
5. 再就職支援
6. 復学、進学支援
7. 支援等の案内



ヒロキ先生よりメッセージ

8月に入ってすぐに台風直撃という状況で、「台風のタイミングでクーラーが壊れた」「スリッパして事故をした」などの連絡もありましたが、連絡をくれた卒園者は大きなケガには繋がっていないようです。皆さんも台風などの際には気を付けてくださいね!!

卒園者にも声をかけて、夏休み中に野球など出来ればと思っているので、声がかかった際には参加してね(*^_^*)